



Sanierung Osttangente, Basel

Das Projekt «Erhaltungsmassnahmen Osttangente Basel» hat zum Ziel, die bestehenden Anlagen der Osttangente so weit wie nötig zu sanieren, den reibungslosen Betrieb in den nächsten Jahren (bis ca. 2040) sicherzustellen. Mit einem DTV von ca. 85'000 Fahrzeugen pro Tag (24h-Mittel Jahr 2012) ist die Osttangente ein sehr viel befahrener Nationalstrassenabschnitt der Schweiz.

Fachbereiche	Elektrotechnik Energie Automation Sicherheit & Überwachung IT & Kommunikation Licht Mobilität	Spezialitäten	Bauen unter laufendem Betrieb Elektromechnik nach SIA
		Bauherrschaft	Bundesamt für Strassen ASTRA, Zofingen
		Architekt	Schärli Architekten, Zürich
Dienstleistungen	Engineering Fachkoordination Integrale Tests	Realisation	2023 bis heute

Bild © SCHERLER AG